
关于湖南省邵阳市邵东县堡面前乡八一学校 

免费午餐整改报告 

     我们学校自 2018 年 9 月开餐。在 2019 年 12 月首次接受了稽核

中心的现场稽核。稽核最终得分 80.25 分。开餐一年来我们也是摸着石

头过河，边做边在不断的反思。非常感谢稽核人员给我们提出的宝贵

建议。我们将取长补短。争取把免费午餐做得更好。现就稽核专员对

我们现场稽核存在的主要问题作出具体说明。 

一、拨款金额不一致。八一学校在 2019 年 9 月 4 日收到拨款 22496

元。2019 年 11 月 6 日收到捐款 11248 元。我在微博上写的是 2019 年 9

月 4 日写的拨款是 16896 元。和官网公示拨款不一致。通过翻查原始

依据和以及和免费午餐龙先生的沟通，原来 16896 元是免费午餐费用。

另外一笔是运营成本，我没算进去。相差 5600 元。我已经在微博上更

正了。 

 

 



二、关于留样标签缺少留样人签字和取样时间，留样记录中到期

处理时间错误。这项工作分配给厨师做了。她只写了留样的时间整点，

没有到分。留样处理的时间也写错了。通过督察后，我们已及时整改。

以后绝不再犯同样的错误。 

 

 

     三、关于就餐结束后有剩余较多构成严重浪费的问题。稽查这天，

因为云麓学校的申校长也陪同稽查人员一起来到学校。 我怕他们不够



吃，所以就让厨师多加了 1 斤米。 但申校长却没在这吃，加之当天一

年级有几个同学感冒， 没有平时那么爱想吃，一年级的卿娟老师就让

小孩子把不想吃的饭倒掉了。所以就出现了剩饭较多的现象。这也是

我们学校绝无仅有的一次。 

     四、关于稽核当日学校微博公示菜品与实际不同的问题。这是我

在发微博的时候，为了节省时间将前一天的微博进行了复制，但菜名

忘记更换而造成的严重后果。这也是我粗做事心引起的. 

 



     

无论是主观还是客观所造成的，都是工作没做到位，我们都将虚

心接受，今后我们将对照自己的不足，努力改正。争取将免费午餐工

作做得更好，更细致，让大家更放心。也随时欢迎稽查小组到我们学

校给我们的工作提出宝贵的意见。 

 

                              2020 年 4 月 27 日 

                             堡面前乡八一小学 


